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關注北區電線排布問題 

 
電線排布雜亂一直是本澳舊城區存在的頑疾，本人近期在北區多處街道發現

電線有下垂現象，一方面，縱橫交錯、雜亂下垂的電線極為影響街道觀感，不利

於澳門建設世界旅遊休閒中心。另一方面，電線多排布於行人道上，下垂的電線

容易對過路的市民，尤其是習慣低頭使用手機的市民造成安全隱患，而且當風雨

季來臨時，電線下垂問題會進一步加重，漏電的可能性將會增加，嚴重威脅市民

的生命安全。因此，本人提出以下建議： 

 

1. 定期巡視，做好維護。建議有關當局加強與電力公司的合作，重點加強舊城

區的電線巡視維護工作，對下垂的電線進行加固或者回收，排除安全隱患。 

 

2. 做好規劃，引入共同管道。政府曾於 2014 年表明將用地下網路全面取代過

街網線，但目前舊城區依然以過街電線為主，建議政府在進行舊區重建的同

時協調各部門做好相關規劃工作，在舊城區適時引入地下共同管道，將街道

電線盡量轉移至地下，提升街道市容，同時亦能避免道路開挖過多的問題。 

 

附件 – 相片 

  
 


